



Am Donnerstag (5.3.) ist die Motorräder Dortmund gestartet. Die Messe feiert dieses Jahr 30-jähriges Jubiläum. Dazu gibt es viele Aktionen. Im Nachrichtenstück gehen wir auf die Entwicklung der Messe ein und berichten, wie 1985 alles begann. Dortmund ist nach Veranstalterangaben die älteste und größte Motorrad-Frühjahrsmesse in Europa.

Anmoderation:

Am Donnerstag (5.3.) ist die Motorräder Dortmund gestartet. Bis Sonntag werden dort Neuheiten der Branche und Kleidungstrends gezeigt. Dieses Jahr feiert die Messe 30jähriges Jubiläum. Aus Dortmund berichtet Bamdad Esmaili

1985 starteten die Veranstalter die Motorräder Dortmund mit rund 70 Ausstellern und etwa 30.000 Besuchern. Heute ist Motorräder Dortmund die älteste und größte Motorrad-Frühjahrsmesse in Europa. Dieses Jahr zeigen über 500 Aussteller ihre Produkte und Dienstleistungen. Rund 100.000 Besucher werden bis Sonntag in den Dortmunder Messehallen erwartet. Bamdad Esmaili, Nachrichtenredaktion, Dortmund.